

Seki Bridge Journal 第4号

令和7年12月12日
岐阜県立関高等学校

海外研修（ベトナム）の事前研修会を実施しました。

◇海外研修（ベトナム）事前研修会 11月27日（木）

関高校では、希望生徒を対象に海外研修を実施しています。本年度は昨年度に引き続き、ベトナムに行きます。現地で大学に訪問して、学生と交流を行います。その際、日本文化を紹介するプログラムの中で、昨年度は関市の刃物文化を紹介しましたので、本年度は美濃市の和紙文化を紹介します。

参加生徒が和紙文化を紹介するために、まずは生徒自身が和紙文化について学ぶべく、美濃市にある石川紙業株式会社の代表取締役である石川道大様と、専務取締役の石川美子様を講師にお招きし、事前研修会を実施しました。

第1部は、美濃紙文化と石川紙業株式会社について講演をいただきました。第2部はワークショップとして、現地でベトナム人学生と製作する同社の商品「和紙ころころ 起き上がりこぼし」を作りました。この起き上がりこぼしはバリエーション豊かで、例えば干支（十二支）のデザインがあります。今回は、生徒自身の干支の起き上がりこぼしを作りました。

これで、日本文化を伝えるワークショップは完璧です。今後は、日本文化を英語でプレゼンテーションする準備を進めます。

